

いづみ

今年一年間 よろしくお願ひします

泉地区組織である自治会・老人会の役員が、それぞれ開催された総代会で決定しました。又、各部落の区長・組長さん等も決まりましたので紹介します。

泉自治会

- 【役員】
- | | |
|-----|-------|
| 会長 | 渡邊 公夫 |
| 副会長 | 二宮 孝行 |
| 監事 | 水野 和昭 |
| 〃 | 松岡 寛孝 |

区長会

- | | | | | | | |
|--------------|--------------|-------------|------------|------------|-------------|------------|
| 高田 伸弘 (出目一区) | 二宮 孝行 (出目二区) | 渡邊 公夫 (興野々) | 渡邊 邦夫 (岩谷) | 渡邊 俊一 (上川) | 東 澄夫 (小西野々) | 若下 洋一 (小倉) |
|--------------|--------------|-------------|------------|------------|-------------|------------|

老人クラブ

- | | |
|------|--------|
| 支部長 | 山本 悟 |
| 副支部長 | 土居 清矩 |
| 事務局 | 山下 尚數 |
| 女性部長 | 高田 弘子 |
| 体育部長 | 高田 孝 |
| 理事 | 芳村 道男 |
| 〃 | 井芝 千章 |
| 監事 | 二宮 ヒサ子 |
| 〃 | 谷口 敏雄 |

運営審議会

- | | | | | | | | |
|-----------|--------------|------------|-------------|------------|-------------|-----------|------------|
| 渡邊公夫 自治会長 | 山本 悟 老人クラブ会長 | 芝 照雄 町議会議員 | 平丸 弘 民生児童委員 | 浅野祥代 泉小学校長 | 二宮恵一 青年学級代表 | 二宮昌俊 公民館長 | 藤原裕二 公民館主事 |
|-----------|--------------|------------|-------------|------------|-------------|-----------|------------|

発行者 泉公民館
編集 藤原 裕二
TEL47-0353

組長

- | | |
|----------------|---------------|
| 水野 博光 (出目一1) | 善家 強 (出目一2) |
| 武内 孝一 (出目一3) | 水野 和昭 (出目一4) |
| 水野 勝百 (出目一5) | 高田 訓 (出目一峠) |
| 渡邊 茂雄 (出目一中島) | 奥藤 高志 (出目二新田) |
| 高田 智和 (出目二谷喜来) | 清家 満穂 (興野々芳) |
| 善家 幸二 (興野々寺) | 松岡 寛孝 (興野々中) |
| 芝 寛之 (興野々東) | 渡邊 邦夫 (岩谷上) |
| 近江 忠延 (岩谷下) | 池田 善一 (上川市ヶ成) |
| 二宮 隆弘 (上川本村) | 岡本 嘉史 (上川豊永) |
| 谷口 憲雄 (小西野々上) | 兵頭 健生 (小西野々下) |
| 鈴木 直方 (小倉川崎) | 芝 修次 (小倉町1) |
| 大野潤一郎 (小倉町2) | 中宇柝洋三 (小倉上住) |
| 石本 高博 (小倉下住) | 芝 鶴男 (小倉宮口) |
| 芝 伸弘 (小倉宮奥) | 山本 和文 (小倉轟) |

自主防災組織設立!

今年度の総代会において、泉自主防災組織の立ち上げが決まりました。既に、各部落では自主防災組織は出来ていると思えますが、より広域化した組織となります。

近年、様々な所で自然災害が多発しています。万一の事態に迅速に対応する為、これからおこなう行事には積極的に参加して下さい。

行事の日程については、回覧等でお知らせいたしますので、よろしくお願ひいたします。



たかのす学級開講

5月12日に、平成24年度のたかのす学級が開講しました。今年度は昨年度と比べ3人増えました。これから6年生の皆様さんには沢山の行事を体験してもらい、楽しい思い出となるよう取り組んでもらいたいと思います。

まず、公民館で開講式を行いました。自己紹介・活動目標・行事の予定を確認しました。その後、鬼北総合公園敷地内にある和太鼓練習場に移動し、最初の行事である「太鼓教室」を体験しました。

講師には、太鼓集団「魁」のメンバーである兵頭さんをお招きし、ご指導をしていただきました。

した。

まずは、和太鼓について学びました。和太鼓と一重に言っても沢山（長胴太鼓・桶胴太鼓・締太鼓等）あり、また、バチにおいても使う太鼓によって違うことなどを学習しました。

バチの持ち方、構え方、打ち方を確認してよいよ打ち込み開始：練習曲を何回も叩きました。叩くだけではなく、言葉を出したりポーズをとったりと、なかなか難しかったのではないかと思います。

2時間程練習した後は、練習曲の発表会があり、2班に分かれて行いました。緊張しつつも、一生懸命演奏しました。最後は気持ちよく太鼓を叩いていたのではないのでしょうか？

教室の最後には、兵頭さんが魁の演奏曲を披露して下さいました。学級の子どもたちは、間近で見る本当の和太鼓の迫力にビックリしていました。

これから3月まで、たかのす学級生は沢山の行事を行います。その一つ一つが思い出になって欲しいものです。最後に、熱心にご指導いただいた兵頭さん、ありがとうございました。



**講師の兵頭さん(左)
当日はアンディーも参加**

ソーレイ エイヤツ 掛け声と一緒にポーズも



魁のテーマ
和太鼓は
心で打って
心を打って



練習後の発表会 かなり緊張していました



クロツケー大会始まる

5月17日から、今年度の老人クラブのクロツケー大会が始まりました。

その幕開けとなったのは「泉公民館長杯」でした。朝早くからコートでの準備・試合前の練習と大会を待ちわびたかのように、選手の皆さんはハツラツとしていました。

昨年秋の優勝チーム出目2区の選手の選手宣誓のもと、大会開催されました。まず、予選リーグ戦を行い、上位2チームが決勝トーナメントに行く方式をとっています。

そして、その中で今年最初の優勝を飾ったのは小倉Aチームでした。昨年、町の大会で優勝し県大会に出場したチームです。今年もその実力を充分に発揮されました。おめでとうございます。そして、選手の皆さん、お疲れ様でした。

尚、結果については次のとおりです。

泉公民館長杯(春) クロツケー大会の結果

順位	チーム名
優勝	小倉 A
準優勝	上川 A
3位	小倉 B
敢闘賞	上川 B



大会当日の様子



優勝杯を手にする小倉Aチーム。渡す会長も同チーム



それぞれのチームが勝利を目指し戦略を立てます。

ふれあい農園事業も...

泉公民館主催で行うふれあい農園事業が、5月18日から始まりました。

まずは、6年生が箱苗作りを体験しました。老人クラブ（山本さん・高田さん・山下さん）の指導の基、作業を行いました。

赤米・黒米をそれぞれ10箱ずつ作りました。まず、箱に土を敷き、その上にそれぞれの粉を満遍なく散らせ、水をたつぷりと。その後、土を上から被せ、その箱を重ねていき、最後にシートで包んで終わりました。

来週は次の工程であるトンネルづくりです。早いものだと、少し芽が出ているものも

あると思います。6年生は少し驚くかもしれませんが。

そして来月中旬には田植えを計画しています。苗はどのように育っていくのか、じっくりと観察してもらいたいと思います。

今年も豊作であることを携わる者全員が祈っている事でしょう。



老人クラブの指導を熱心に聞く6年生の皆さん

いざ、実習へ！



最後はこのような状態に・・・さて、来週にはどうなっているでしょうか

新刊入荷!

図書室に、4冊の本を購入しました。是非借りに来て下さい。

とはいえ、便所は宇宙である

千原ジュニア

ナミヤ雑貨店の奇蹟

東野 圭吾

名探偵コナン「地球の謎」

名探偵コナン「太陽と月の秘密」

今年、図書強化年間となっております。例年より沢山の本を購入します。もし、ご希望の本などございましたらお知らせ下さい。検討いたしましたらお知らせ下さい。検討のうえ、判断させていただきます。よろしくお願いいたします。

寄附御礼

☆泉自治会へ

渡邊 邦夫様 (岩谷)

芝 ミユキ様 (上川)

ひよこ保健師フ子講座



泉地区担当も3年目になりました山下です。だいたい住民の方々を覚えてきたことをうれしく思っています。より一層充実した活動をしていけたらなと思っていますので、今年度もよろしくお願ひします。

今年もまた暑い季節が近づいてきましたね。毎年熱中症の報道がされますが、畑も忙しいし…と軽く考えてはいませんか？

熱中症は、周りの気温に体が対応することができず、体内の水分や塩分などのバランスが崩れ、体温の調節機能がうまく働かないことなどが原因で起こります。暑くなり始めるこれからの時期は体暑さに慣れていないため、熱中症になりやすく注意が必要です。ここでは熱中症を防ぐためのポイントを挙げました。

- ・ 野外では帽子や日傘、室内はすだれやカーテンなどで直射日光を避けましょう
- ・ 汗をたくさんかくようなときは

- ・ 塩分などのミネラルが入ったものを飲むようにしましょう
 - ・ のどの渴きを感じる前に、こまめに水分を補給しましょう
 - ・ 発汗機能が正常に働くように、日頃からウォーキングなどの運動や入浴などで汗をかく習慣をつけておきましょう
 - ・ 1日3食、栄養バランスのよい食事と十分な睡眠で体調を整えましょう
 - ・ 部屋の温度を測りながら室温管理をし、気温の高い日は冷房なども活用しましょう。
 - ・ 利尿作用のあるアルコール・カフェインは、脱水を進行させるのでほどほどにしましょう
- 何より、外での作業はなるべく暑い時間帯を避けることが大切です。皆さん元気でこれから夏を乗り切りましょう!

【連絡先】 保健福祉課保健係
 保健師 山下
 TEL 45-1111
 (内線3113)

☆今後の予定☆

〈6月〉

4日 老人クラブ理事会

9日 たかのす学級
カヌー教室

16日 男の料理教室

17日 球技大会

25日 連絡協議会

〈7月〉

5日 自治会婦人会

13日 自治会体育部会

下旬 たかのす学級
野外キャンプ

編集後記

来月から球技大会が始まり、公民館がどんどん忙しくなっていきます。地域の方々のご協力・ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。Ⓜ